
平成２５年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月６日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３６番 佐 藤 政 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原子力規制委員会の対応について 生活環境部長 原子力安全対策

課

原子力規制委員会は、福島第一原発の事故収束に全力を挙

げて対応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 特定秘密保護法案について 知 事 政 策 調 査 課

原子力安全対策

県民が危惧を抱く特定秘密保護法案について、国にしっか 課

りとメッセージを発信すべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

三 女性の活躍促進と少子化対策について 知 事 青少年・男女共

生課

全国知事会が提言した「ウーマノミクスで地域再生・日本 子育て支援課

再生」について、知事は、どのように捉え、どのように取り 雇 用 労 政 課

組んでいくのか尋ねたい。

四 被災者の自立及び自活に向けた施策の強化について

１ 復興公営住宅の整備状況と入居の見通しについて尋ねた 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

い。 長 建 築 住 宅 課

２ 県は、避難生活の長期化を踏まえ、被災者の心のケアに 保健福祉部長 障がい福祉課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、被災者の就労支援にどのように取り組んでいくの 商工労働部長 雇 用 労 政 課

か尋ねたい。

４ 長期避難者等の生活拠点の整備に向けた基本的な考え方 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

について尋ねたい。 長



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 県外避難者への支援について 知 事 避難者支援課

全国各地の避難者の現状をどのように受け止め、今後どの

ように支援していくのか、知事の考えを尋ねたい。

六 県民の健康管理について 保健福祉部長 県民健康管理課

１ 甲状腺検査における集計結果の誤りの原因と今後の管理

体制について尋ねたい。

２ 「集計結果の誤りは、受診者ごとの甲状腺検査結果に影

響を与えない」と県が説明する根拠について尋ねたい。

３ 甲状腺検査の一次検査を担う医師の確保など、検査体制

の強化をどのように進めていくのか尋ねたい。

４ 県外避難者のホールボディカウンター検査をどのように

拡充していくのか、県の考えを尋ねたい。

七 中間貯蔵施設について 生活環境部長 産業廃棄物課

１ 中間貯蔵施設の設置について、県は広域自治体としての

役割を果たすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 中間貯蔵施設への除去土壌等の運搬について、交通渋滞

や運搬路沿線住民の不安等懸念される問題を洗い出し、早

期に対策を講じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 福島第一原発四号機の燃料取り出し作業について

１ 福島第一原発四号機の燃料取り出し作業について、原子 〃 原子力安全対策

力規制庁はどのように対応しているのか尋ねたい。 課

２ 県は、燃料取り出し作業をどのように確認しているのか 〃 〃

尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 東京電力は、燃料の破損の有無をどのように確認し、破 生活環境部長 原子力安全対策

損した燃料をどのように取り出すのか尋ねたい。 課

４ トラブルが発生した場合、一時立入者等への周知をどの 〃 〃

ように行うのか尋ねたい。

５ 燃料取り出し作業について、東京電力は積極的に県民に 〃 〃

情報提供すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 県内における医療及び介護体制の充実について

１ 介護職員の人材確保のための賃金及び労働条件の改善に 保健福祉部長 介 護 保 険 室

向け、県はどのように主体的に対応していくのか尋ねた 社 会 福 祉 課

い。

２ 県内における医師及び看護職員の不足にどのように対応 〃 地 域 医 療 課

していくのか、県の考えを尋ねたい。 感染・看護室

３ 県は、産科医の確保にどのように取り組んでいくのか尋 〃 地 域 医 療 課

ねたい。

４ 助産師との連携などにより病院勤務の産婦人科医の負担 〃 〃

軽減を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十 農業・農村の再生について 農林水産部長 農 林 企 画 課

農林水産業特区や農地転用の特例措置を活用して農業・農

村の再生を加速させるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十一 福島復興再生特別措置法及び福島復興再生基本方針につ 企画調整部長 復興・総合計画

いて 課

福島復興再生特別措置法の十分な活用を図るため、県は

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

１ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック関連事

業に積極的に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック関連事

業を推進するための体制づくりについて、県の考えを尋

ねたい。

十三 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

スクールカウンセラー等を含めた教育相談体制の充実を

図るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


